

Bentuk Sinergitas, Kodim 0829/Bangkalan Berolahraga Bersama

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.CO.ID

May 19, 2023 - 17:14



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova Bersama Jajaran Forkopimda Bangkalan

BANGKALAN, - Dalam rangka mempererat sinergitas antara TNI-Polri di wilayah Kabupaten Bangkalan, Kodim 0829/Bangkalan menghadiri kegiatan olahraga bersama yang dilaksanakan di Mapolres Bangkalan, Jalan Soekarno-Hatta Bangkalan pada Jumat (19/05/2023) pagi. Olah Raga Bersama Senergitas TNI - Polri dalam rangka HUT Bayangkara ke 77 tahun 2023, dengan tema Tingkatkan

senergitas TNI Polri untuk mewujudkan Kondusifitas Kamdagri Dalam mengawal Tahun Politik 2024.



Senam bersama TNI – Polri dalam rangka HUT Bhayangkara Ke 77

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Kapolres Bangkalan, Feby Isman Jaya, SH, SIK, MIK, Danlanal Batuporon yang diwakili Palaksa Mayor Laut (P) Nursalim.

Hadir pula Kajari Bangkalan, Dr. Fahmy, SH, MH, Kepala PA Bangkalan, Drs. KH. Khaeruddin, MH. Sekdakab Bangkalan, Ir Taufan Zairinsyah, Ketua dan pengurus Persit KCK cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ibu-ibu Bayangkari dan Ibu-ibu Jalasenastri. Peserta senam bersama tersebut antara lain Personel Kodim 0829 Bangkalan, seluruh personel Polres Bangkalan dan perwakilan dari personel Lanal Batuporon.

Kapolres Bangkalan, Feby Isman Jaya, SH, SIK, MIK dalam sambutannya menyampaikan, "Saya atas nama institusi mengucapkan terima kasih banyak dan sebesar-besarnya untuk seluruh teman-teman atas dukungan selama ini dalam menjaga situasi Kamtibmas dan senergitas dalam pelaksanaan pilkades kemarin." Tegur Kapolres Bangkalan dalam sambutannya.



Senam bersama TNI – Polri dalam rangka HUT Bhayangkara Ke 77

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE dalam sambutannya menyampaikan, “Kegiatan seperti ini harus sering dilaksanakan, adanya event olahraga bersama, yang sebelumnya pernah dilaksanakan. Kali ini, saya datang sengaja naik sepeda, Pak Kapolres, untuk mengompori kawan-kawan kepolisian. Memang kegiatan di Bangkalan ini selalu ada, termasuk kawan-kawan kepolisian ini 24 jam.” T tutur Dandim.

“Modal yang utama kita bekerja, dimanapun berada adalah sinergitas. Mudah-mudahan dengan kegiatan ini, ikatan kita semakin kuat. Tidak hanya TNI- Polri tapi seluruh komponen bangsa yang ada di Bangkalan ini. Ada pak Sekda, ada pak Kajari, ada pak Pengadilan Agama, semua tidak akan bisa tanpa adanya sinergitas. Sekali lagi, harapan saya, kegiatan seperti ini bisa berlanjut lagi.” Pungkas Dandim dalam sambutannya. Kegiatan dilanjutkan dengan pelaksanaan senam bersama.